

Hable con Sus Hijos Sobre las Drogas Recetadas Falsas

¡Dependiendo de lo que hay adentro, una pastilla puede ser mortífera!

Disipar los Mitos

MITO: Las drogas recetadas son más seguras que las ilícitas.

HECHO: Si la droga recetada no es recetada para USTED y no viene de una farmacia, entonces no es segura.

MITO: Está bien recibir medicina recetada de un amigo porque lo conozco.

HECHO: Repito, si la droga recetada no es recetada para USTED, no es segura. Además, aun si es de una persona que conoce, no sabe de dónde consiguieron la pastilla.

MITO: No se puede dar una sobredosis con drogas recetadas.

HECHO: ¡Si se puede! Si no toma el medicamento tal como le recetan, usted se puede dar una sobredosis. Si lo compra de una tercera parte o lo consigue de un amigo, entonces no sabe de dónde vino, así que podría contener sustancias mortíferas como el Fentanilo.

MITO: Si parece de verdad, a lo mejor es verdad.

HECHO: ¡En lo absoluto! La gente que produce las pastillas falsas se desvive para hacerlas parecer verdaderas. Usan prensas de pastillas especiales para hacer la impresión igual a la de las pastillas de verdad. Al ojo inexperto, parecen ser de verdad. ¡No corra ese riesgo! El único lugar seguro de conseguir pastillas recetadas es la farmacia.

MITO: Tomar Adderall u otros estimulantes puede ayudarme en sacar mejores notas.

HECHO: Según el Instituto Nacional sobre el Abuso de Drogas, los investigadores han determinado que las drogas para el ADHD, como Adderall y Ritalin, no mejoran el aprovechamiento académico en los adolescentes quienes

Temas de plática

EXPLIQUE EL PELIGRO: Ya los niños han escuchado que "las drogas son malas." Déjeles saber que las drogas recetadas no son malas cuando la persona para quien son recetadas las toma tal como se las recetaron. Sin embargo, necesitan saber que puede ser peligroso tomar una pastilla de un amigo, de la calle o del internet debido a que puede contener sustancias dañosas que pueden causar una sobredosis mortal.

DÉJELES SABER QUE USTED ESTÁ PARA APOYARLOS: Sabemos que muchos adolescentes y adultos jóvenes quienes prueban drogas recetadas (sin la receta) lo hacen para tratar de manejar la ansiedad, el estrés, la depresión, para hacer mejor en la escuela o los deportes, o por aburrimiento. Déjeles saber que pueden hablar con usted si tienen dificultades y que usted los conectará con la ayuda que les haga falta.

LA VERDAD ES QUE BASTA CON UNA PASTILLA: Las personas jóvenes necesitan saber que cuando añaden sustancias, como el fentanilo, a una pastilla, no siempre hay una segunda oportunidad.

POR LO GENERAL LAS PASTILLAS QUE SE COMPRAN DE LAS REDES SOCIALES SON FALSAS: La mayoría de las pastillas que se venden en las redes sociales son falsas. Aun si la pastilla no contiene fentanilo, puede que contenga otras sustancias dañinas que le puede poner muy enfermo. No importa que tan de verdad parezcan, ¡no corra el riesgo de arriesgarse la vida!

